Cimilan

IU-ICAM inicia con UGT su ronda de reuniones

Analizan el plan de empleo y la jornada laboral

REDACCIÓN. Guadalajara

Como ya anunciaran hace una semanas, los candidatos de IU-ICAM a las elecciones municipales y autonómicas del 13 de junio han comenzado su ronda de reuniones con colectivos sociales de la ciudad. La pasada semana, la candidata a la Alcaldía, Angeles Yagüe y el candidato a la Junta de Comunidades, José Bielsa, mantuvieron una

primera toma de contacto con el secretario general de UGT en Guadalajara, Miguel Angel Serrano. En dicha reunión, que ha sido calificada como de «grandes coincidencias», se analizaron entre otros temas, el desarrollo del Corredor del Henares, el Plan de Empleo Local para Guadalajara y la reducción de la jornada laboral a 35 horas semanales por Ley.

ICAM-NI pide que se extienda la red de gas natural al casco histórico

El grupo también solicita que se regule la población de palomas

REDACCIÓN. Guadalajara

El grupo municipal de Izquierda de Castilla-La Mancha-Nueva Izquierda ha presentado una moción al próximo pleno en la que solicita que el Ayuntamiento inste a la compañía "Gas Castilla-La Mancha" a que extienda de forma urgente su red de distribución de gas natural a

toda la zona centro de la ciudad como incentivo para su reactivación que, en opinión de ICAM-NI, «debe impulsarse no sólo por criterios exclusivamente empresariales, sino también de servicio a la comunidad y rentabilidad social».

Según se explica en la moción, desde la llegada de

la red de distribución de gas a Guadalajara, muchos vecinos se han beneficiado de esta fuente de energía no contaminante y de gran poder calorífico, pero el grupo lamenta que en varios puntos de la capital, y muy especialmente en el casco histórico, los habitantes no pueden acceder a esta red y padecen las incomodidades que supone el transporte en bombonas en edificios angostos y muchas veces sin ascensor, problema que se agrava en el caso de personas mayores con minusvalías.

MENOS PALOMAS.- La formación ha presentado otra moción para su debate en el pleno en la que solicita que los técnicos municipales estudien la posibilidad de regular la población de palomas de la capital a través de métodos ensayados en otros municipios como Bilbao o La Coruña, empleando aves de cetrería o regulando poblaciones, siempre desde el respeto al medio ambiente.

El motivo que argumenta ICAM-NI para realizar esta petición es que la presencia cada vez más numerosa de palomas en los edificios del casco antiguo contribuye a agravar su deterioro dado que sus excrementos tienen un alto poder corrosivo. Asimismo, se asegura que la formación de colonias provoca que se atranquen las cañerías y canalones y el desprendimiento de cornisas y otros abistos.

El SUP se moviliza contra el proyecto Policía 2000

Hoy jueves participa en una protesta en Madrid

REDACCIÓN. Guadalajara

El Sindicato Unificado de Policía de Castilla-La Mancha ha fletado seis autobuses para participar hoy jueves en Madrid en un acto de protesta contra el proyecto Policía 2000. Según se explica en nota de prensa, todas las mesas de negociación abiertas el año pasado no han servido para nada y sólo eran una operación de distracción para que el Ministerio del Interior y la Dirección General de Policía tuvieran tiempo de «preparar e imponer el proyecto como panacea de todos los males que nos aque-

Desde el SUP se ha expresado indignación «al ver que el remedio no hace otra cosa en la mayoría de los casos, que agravar los problemas existentes en el Cuerpo Nacional de Policía, sirva de ejemplo la corruptela que seguirá produciéndose a la hora de que unos u otros cobremos la productividad».

Con las movilizaciones el SUP pretende que se garanticen retribuciones dignas, acabar con la arbitrariedad en la productividad, regulación de la jornada laboral (noches, festivos y horas extraordinarias), terminar con el agravio comparativo que existe entre los agentes que pasaron a la segunda actividad antes de la Ley 26/94 y la dotación de los medios materiales necesarios para ejercer su trabajo dignamente.

CSI-CSIF gana las elecciones en IACSA

Se hace con el delegado que pertenecía a UGT

REDACCIÓN. Guadalajara

La Confederación de Sindicatos Independientes y Sindical de Funcionarios (CSI-CSIF), ha ganado las elecciones sindicales celebradas en la empresa IACSA (Ingeniería Ambiental Completa, S.Ä.). Así, CSIF consigue el delegado de personal que hasta ahora pertenecía a UGT

al obtener 14 votos, mientras que los ugetistas, que poseían la mayoría, han logrado nueve votos. CC.OO. cierra el reparto electoral con un voto.

La empresa IACSA, perteneciente al sector servicios, está ubicada en el polígono industrial del Henares y cuenta con una plantilla de 28 trabajadores.

